



北松西高だより

e-mail : hokushounishi-h@news.ed.jp HP : <http://www2.news.ed.jp/section/hokushounishi-h/>



第11号 令和6年2月22日発行

◆3月の行事予定◆

『情報発信の工夫』

教頭 森川 剛志

2月に入ると高校では今年度のまとめと次年度の準備がはじまり慌ただしくなります。またこの時期が来たなと思います。週末にランニングをすると草刈りなどの農作業を行っている姿が多数見られました。春に向けて次の作付けの準備かなと思いました。気温が高い日が多くなり、なんとなく春の到来を感じさせてくれます。寒くて風が強い冬がやっと終わりますね。

年度末となり、年間反省などまとめの会議が多く、その中で考えたことを述べさせていただきます。北松西高が関わる様々な会議に多数参加する中で、北松西高の情報発信力が弱かったことが課題だと感じました。学校としては、先生方をお願いして行事が行われるごとにホームページの更新(今年度92回)や学校だよりの作成(毎月)を行いました。また、おぢか新聞には小中高一貫教育のページがあり、そこでも情報を発信してきました。

しかしながら、行事以外の内容で学校の様子があまり伝わってなかったという声が多く寄せられました。また、地方紙の新聞に取り上げられることもほとんどありませんでした。これからは、学校の様子が今まで以上に伝わりやすい北松西高だよりにしてまいります。合わせて、地方紙の新聞に取材されるような情報発信を心がけてまいります。

北松西高校に赴任して、地域の皆様に北松西高校は大切にされていることを強く感じました。皆様が学校に協力的であり、誠にありがたく感じております。これからも学校の応援団であり続けていただきますよう、何卒よろしくお願ひします。

日	曜	行事予定
1	金	第69回卒業証書授与式 夏時間開始【19:00完全下校】
2	土	
3	日	
4	月	公衆電話撤去
5	火	後期選抜設営
6	水	後期選抜①(生徒自宅学習)
7	木	後期選抜②(生徒自宅学習)
8	金	特別日課 生徒個人写真撮影 SSW 来校
9	土	
10	日	[バド]佐世保地区総合選手権大会 [吹奏楽]おぢか音楽フェスティバル
11	月	6コマ日課
12	火	45分短縮授業 進路体験発表会 国公立大学後期試験
13	水	掃除カット 45分短縮授業
14	木	掃除カット 6コマ日課
15	金	合格発表
16	土	
17	日	ノー解放デー
18	月	
19	火	
20	水	春分の日
21	木	(AM)球技大会 (PM)合格者オリエンテーション
22	金	修了式 離任式 ノー残業デー
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	新2・3年生教材購入期間(～29日)
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	

寄り添い方 ～ 認知症サポート講座 ～



1/31(水)に、1年生の家庭科の授業で、認知症サポート講座を実施しました。小値賀町地域包括支援センターの谷様、福祉事務所の浦様をお招きし、認知症についてやサポートの必要性を学びました。周囲の人々とどのように寄り添いながら関わっていくのかを考えることができました。

小中高のつながり ～ 小中高合同持久走大会 ～

1/24(水)の小中高合同持久走大会に向けて、朝読の時間や体育の授業で合同練習を行いました。はじめにチームごとに顔合わせを行い、スローガンを決めました。その後、小学生と中高生がペアとなり一緒に走ったり、駅伝のチームごとに襷の受け渡しの練習をしたりしました。当日は小学生による時間走のみ実施し、残念ながら中高生による駅伝は中止となりましたが、合同練習を通して小中高の結びつきをさらに深めることができました。



本年度 2回目の対面

～CORE 相互訪問～

1/29(月)、奈留高校の秋本圭介先生が来校されました。普段は奈留島から遠隔で行われる地理の授業ですが、久しぶりの対面授業に、受講した1・2年生の生徒は少し緊張していた様子でした。秋本先生から、今年の海外修学旅行体験談やポイントをおさえた解説を行っていただき、楽しく学ぶことができました。秋本先生ありがとうございました。



お金との関わり方

～主権者教育～

2/14(水)、主権者教育を行いました。今年度3回目となる主権者教育では、十八親和銀行小値賀支店から、笠 貴裕 様をお招きし、金融教育を実施しました。まだまだ先のことに感じていたお金の話を、自分自身の生活や将来と結びつけて知ることで、身近なものとして考える機会になりました。高校生にとって起業や投資など、お金との関わり方が身近になってきています。これからもより深く学んでいきたいと思えます。



今の自分に必要なことは… ～進路講演会～

2月8日(木)に株式会社ベネッセコーポレーション学校カンパニー九州支社の高岡祐太様をお招きし、1、2年生対象の進路講演会を実施しました。「大学進学志望者向け」と「専門学校・就職志望者向け」の2講演を実施し、大学入試の特色や予測困難な時代を生き抜いていくために必要な資質や能力について説明していただきました。生徒たちは、理想の姿(ゴール)をイメージすることや、今の自分をしっかり受け止めることの大切さを学び、今なすべきことについて考え、行動に移していこうと決意を固めていました。



変わる北松西 ～携帯電話の校内持込が可能に/女子にもスラックスを！～

校内の公衆電話の撤去に伴い、携帯電話の校内持ち込みを許可することにしました。今後は、生徒会が作成したルールで運用していきます。また、昨年5月の生徒総会で生徒から提案された、夏季のポロシャツと女子のスラックスを新たに導入することにしました。これらはオプションですので、希望する生徒のみが着用します。これからも、生徒の声を反映させながら、よりよい北松西高校にしていきたいと思えます。

